

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kami panjatkan kehadirat Tuhan yang Mahakuasa yang kemurahan dan kasih-Nya terus tercurah kepada kami sehingga kami dapat menyelesaikan tesis ini dengan judul "Servant Leadership dan Sikap Adaptif Guru dalam Membangun Mutu Sekolah di Era Revolusi Industri 4.0." Kami menyadari bahwa perjalanan panjang ini tidak mungkin terwujud tanpa campur tangan-Nya.

Pendidikan adalah fondasi masa depan bangsa, dan dalam era yang terus berubah seperti sekarang ini, pendidikan menghadapi tantangan yang semakin kompleks. Kepemimpinan yang berbasis pelayanan (servant leadership) sikap adaptif guru dan kurikulum yang adaptif menjadi aspek penting dalam upaya membangun mutu sekolah yang relevan dengan tuntutan zaman, khususnya di era Revolusi Industri 4.0. Tesis ini, dengan judul "Servant Leadership, Sikap Adaptif Guru dan Kurikulum yang adaptif dalam Membangun Mutu Sekolah di Era Revolusi Industri 4.0," mencoba untuk menggali konsep-konsep ini dan mengeksplorasi perannya dalam dunia pendidikan saat ini dengan objek pengamatan pada SMP Frater Parepare.

Kami ingin mengucapkan terima kasih yang tulus dan tak terhingga kepada seluruh dosen dan staf Universitas Widyatama yang telah berperan dalam perjalanan kami ini. Ilmu yang diberikan selama perkuliahan telah membentuk pemahaman kami tentang dunia manajemen, khususnya manajemen kepemimpinan pada umumnya dan secara khusus kepemimpinan yang berbasis pelayanan dalam kaitannya dengan pendidikan. Kami merasa beruntung dapat belajar di bawah arahan dan bimbingan bapak dan ibu sekalian.

Secara khusus, kami ingin menyampaikan rasa terima kasih yang dalam kepada pembimbing tesis kami Bpk. Dr. Anton Budi Santoso, S.A.B, M.M, atas kesabarannya dalam memberi bimbingan, dan arahan yang luar biasa selama proses penulisan tesis ini. Sungguh kami telah memperoleh wawasan yang berharga dan sangat membantu kami dalam mengembangkan ide-ide terkait dengan penulisan

tesis kami ini. Suatu keberuntungan bagi kami berada dalam bimbingan Bapak dalam penyelesaian tesis ini.

Kami juga ingin mengucapkan terima kasih kepada rekan-rekan mahasiswa yang berada dalam program perkuliahan yang sama. Dalam perjumpaan dan diskusi kita telah berbagi pengetahuan, pengalaman, dan inspirasi selama perjalanan ini. Semua kontribusi teman-teman sangat berarti bagi perkembangan pemikiran kami, dalam penulisan tesis ini.

Tak ketinggalan kami mengucapkan terima kasih kepada rekan-rekan dari komunitas CJD yang telah memberikan segala bentuk dukungan dalam penyelesaian perkuliahan kami ini. Khususnya kepada Fr. Myron Effing, CJD; Fr. Daniel Maurer CJD, dan rekan-rekan sekominuitas lainnya yang telah menunjukkan kasih dan perhatiannya.

Terakhir, namun tidak kalah penting, kami ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada kedua orang tua kami. Dukungan, cinta, dan doa yang tak pernah berhenti dari kalian berdua adalah sumber kekuatan kami.

Akhir kata, semoga tesis ini dapat memberikan kontribusi positif dalam pengembangan pendidikan di era Revolusi Industri 4.0. Kami menyadari bahwa masih banyak ruang untuk perbaikan, dan kami berharap tesis ini dapat menjadi landasan untuk penelitian lebih lanjut. Terima kasih kepada semua yang telah berperan dalam perjalanan ini.

Maumere, 10 Agustus 2023